

Peña Evaristo-DAMM

PRESENTAN SU EQUIPO



Un momento del acto de presentación del equipo de carreras de patines de la Casa Damm, al cual asistieron el vicepresidente de la Federación Catalana de Patinaje, Tito Mas, otros directivos y nuestro secretario general, don Alejandro Grau. (Foto Bert)

Ya ha tomado efecto oficial la anunciada formación del equipo de patinaje de la Peña Evaristo que, de esta forma, amplía sus actividades deportivas, en su deseo de atender las aspiraciones de sus socios. Y en esta labor, por lo que a esta modalidad se refiere, ha merecido el apoyo de «Cerveza Damm», que en la presente temporada de carreras está unido al de la Peña.

Esta efemérides tuvo efecto el pasado jueves, en el magnífico bar establecido por Cervezas Damm en su fábrica de la calle de Rosellón, especialmente para actos de relieve, como lo era el de la presentación del equipo.

Presidieron el acto don Antonio Mas, vicepresidente de la Federación Catalana de Patinaje, al que acompañaban los señores Elíser y Pellicer, miembros de la misma;

don Alejandro Grau, secretario general de la Peña Evaristo, don Enrique Videlles, y los directivos de la misma señores Tubert, Gorria, Nogués, Aguilar, Felipe y Colldejorn. Hicieron los honores de la casa don Jaime Artigas, jefe de Publicidad de Cervezas Damm, a quien acompañaba el señor García, secretario del mismo.

Como es natural, hubo los discursos propios del caso, a cargo del señor Artigas, quien expresó su satisfacción por esta incorporación activa de Damm al deporte del patín, esperando una magnífica actuación del equipo, siempre dentro del más amplio sentido de la deportividad. Tito Mas agradeció esta colaboración de Damm, esperando que el éxito les acompañe y sus actividades se amplíen en esta modalidad.

Felicitamos a la Peña Azulgrana y a Cervezas Damm, por esta sentente y les deseamos los mayores éxitos en sus actuaciones.

C. CH.